

In der Gemeinde Gramatneusiedl wurde ein neues Feuerwehrhaus und ein angrenzender Freizeitpark von der Gemeinde projektiert. Dass auch hier die richtigen, aber vor allem viele Bäume und Sträucher schon am Beginn des Gesamtprojekts gepflanzt werden, hat diese Aufgabe der Verein Österreichische Baumfreunde übernommen. Es werden ca. 30 Bäume und 15 Sträucher gesetzt. Die genaue Anzahl wird noch im Zuge der Vorprojektarbeiten festgelegt.

Die Pflanzaktion bzw. Pflanzfestes wird gemeinsam mit der Gemeinde Gramatneusiedl und den Bürgerinnen und Bürgern des Ortes durchgeführt, sodass quasi die Bevölkerung selbst die Bepflanzung "ihrers" Freizeitparks übernimmt.